

L'INFO de la semaine



15 AVRIL 2012 - 15

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

USINE DE CHATEAUFEUILLET

La grève entamée pour la question des salaires il y a bientôt 3 semaines, se poursuit à l'atelier du conditionnement du silicium, qui regroupe 30 salariés.



2 heures d'arrêt total du travail à chaque poste, à 100 %. La détermination est intacte.

La Direction ? Inflexible, elle fait mine même d'ignorer le conflit.

Ça y est, cette fois-ci les 4 fours sont en marche. Le nouveau four a fait des débuts sans problème technique.

Pour les conditions de travail, la question sera bientôt à l'ordre du jour par la CGT.

LES SAISONNIERS

Les saisonniers de l'hôtel "Le Crêtet" à Doucy Combellovière (près de Valmorel) en Tarentaise dans la tourmente

(La presse et la télé en ont beaucoup parlé ces jours-ci).

Trois d'entre eux sont là devant les juges des référés des prudhommes d'Albertville, ce vendredi 13 avril.

La radio "France Bleu", "Le Dauphiné", "La Savoie" ont fait le déplacement.

Mais ils ne sont pas seuls ; à leurs côtés, la CGT en la personne de Marc Richard (ancien cheminot), défenseur juridique CGT d'Albertville-Moutiers.

La Direction s'est excusée.

Il s'agit de pouvoir récupérer le montant de leur paie. Certains, depuis le mois de décembre sont sans salaire ; d'autres avec des vire-



ments partiels.

Rien pour le mois de mars et l'hôtel est fermé depuis le début avril.

Ils sont plus d'une dizaine qui sont victimes d'une Direction qui a son siège à Paris, dans un autre établissement

(sous contrôle d'une société anglaise), qui est en redressement judiciaire.

Cet hôtel, repris cette année, ne serait **pas inscrit au registre du Commerce**. Les interrogations sont nombreuses sur ce genre de gestion.

L'Inspection du Travail est en pleine investigation.

En attendant, les salariés qui viennent des 4 coins de France, se trouvent dans une situation désespérée, sans ressources pour plusieurs.

Ils ont contactés d'abord la CGT de Valmorel. Carole, Yves alertent tout le monde, Antoine Fatiga, les Unions Locales.

La solidarité immédiate s'organise : *des aides matérielles ont pu leur être attribuées pour manger et rentrer chez eux. La mairie de la Léchère, le Secours Populaire ont répondu à leur appel.*

Maintenant place à la Justice. Une dizaine de dossiers. La Cgt fera le maximum dans l'immédiat, en attendant de prendre un avocat (qu'il faudra rémunérer), vu les nombreuses investigations sur la nature de cet hôtel, de sa structure plutôt nébuleuse (du ressort plutôt du pénal).

Un appel est fait pour la solidarité.

A l'ordre de la CGT, Solidarité "Le Crêtet" au 23 rue des fleurs 73200 Albertville.

Cette Tarentaise, si portée aux nues pour sa neige, ses stations, sa réputation mondiale, ne doit pas devenir une terre d'exploitation du monde du travail.

Ces saisonniers (qui traversent toute la France) si précieux pour faire tourner cette immense machine touristique, dans une précarité si comode, ont droit à un autre accueil.

Travailler sans être payé... la CGT ne laissera pas la dérive s'installer.

THOMAS COOK VOYAGES

Vous connaissez ? Cette agence de voyage qui a un bureau dans la rue République à Albertville, qui a son siège à Francin. 4 autres agences dans le secteur. 20 salariés.

Plusieurs Comités d'Entreprise ont fait des voyages avec eux.

Les élections professionnelles viennent de se dérouler.

La CGT présente pour la 1^{ère} fois les deux délégués (1 titulaire - 1 suppléante). Vote par correspondance.

Le score ? Pas besoin de 2^{ème} tour.

20 inscrits, 20 votants :

↳ **La Titulaire S... : 20 voix.**

↳ **La Suppléante S... : 17 voix.**

Pourtant tout c'est fait dans les règles.

Beaucoup de délégués voudraient avoir un tel accompagnement. Bravo à toutes les deux.

L'UL est avec vous !

